

GLÜCKWUNSCH

In Weidenau, Novalisweg 8, feiern Rita und Egon Jolig am 28. Juli ihre diamantene Hochzeit. Die beiden lernten sich im Oktober 1956 anlässlich eines Vorbereitungslehrgangs für den Jugendaustausch mit England in der Jugendherberge Hilchenbach kennen. Im August 1957 fuhren sie gemeinsam nach Bristol. Rita, geb. Becker, und Egon Jolig verlobten sich vom 7. auf den 8. Mai 1960 und heirateten am 28. Juli 1961. Ihre erste gemeinsame Wohnung erhielten sie bei der Familie Flender in Dreis-Tiefenbach, am 1. September 1967 bezogen die Joligs ihr Eigenheim am Haardter Berg in Weidenau. Zu diesem Zeitpunkt war Tochter Claudia, geboren am 22. März 1963, vier Jahre alt. Egon Jolig erwarb sich auf vielfältige Weise Verdienste im Ehrenamt – stets mit voller Unterstützung seiner Ehefrau. Rita und Egon Jolig wurden gleich dreimal vom Bundespräsidenten zum Sommerfest nach Berlin eingeladen: 2003 von Johannes Rau, 2009 von Horst Köhler und 2012 von Joachim Gauck. Auf sportlicher Ebene verband die Joligs vor allem die Liebe zum Ringtennis. Egon wurde mit seinem Doppelpartner Paul Klein viermal Deutscher Turnfestsieger, Rita belegte einmal den 3. Platz. Doch auch zahlreiche Urlaubsreisen nach Bulgarien, Spanien, Italien, die Niederlande, Österreich oder in die damalige DDR schenkten dem Jubelpaar viele schöne und unvergessliche Momente. An ihrem „Feiertag“ blicken Rita und Egon Jolig auf eine schöne und abwechslungsreiche Zeit zurück, die beiden verbringen einen ruhigen Lebensabend.



Rita und Egon Jolig feiern heute ihre Diamantene Hochzeit. Foto: privat